
　すっかり春めいて来ました。洋友会会員の皆様には、
益々ご健勝でご活躍のこととお慶び申し上げます。
お陰を持ちまして、洋友会洲本地区の平成２２年度の
活動も無事終了となります。
今期を振り返りますと、洲本地区総会（4／１６）に
始まり、本部総会（４／２２）、工場見学会（６／２５）
一泊旅行（１１／４～５）、忘年会（１２／３）などの
主要行事に多くの方のご参加を頂きました。
詳しくは、平成２３年４月の地区総会（４／２２予定）
にて報告させて頂きますので、是非とも総会にご参加の （八木の枝垂れ梅）

程お願いします。
　これからは、何をするにしても絶好のシーズンを迎えます。健康に十分留意され、ご活躍
下さい。

（洲本地区会長：松下　敏信）

１．クラブ　だより　！！

1）ウォーキングクラブ （報告者；出嶋重夫さん）

　1月7日、恒例の先山初詣登山を実施、
当日は、気温は低いものの晴天・無風で
絶好の登山日和に恵まれました。
午前１１時頃、会員家族を含め総勢17名
の参加を得て、残雪の残る登山道を歩き
各自のペースで山頂を目指しました。
　千光寺にお参りした後、山頂の茶屋で
小宴、持ち込み料理とお酏で、楽しく
有意義なひと時を過ごしました。
「来年もお互い元気に再会しましょう」
と誓い合い下山しました。

（ちょっと飲みすぎた方もーー）
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2）ゴルフクラブ 　　（報告者；硲口悦男さん）
　１月１４日洲本ゴルフ倶楽部にて、第６３回のやり直しコンペを開催、１２月３日に猛烈
な強風で止むおえず中止にしたのと正反対の暖かい絶好のゴルフ日和になりました。
結果は、森下さんがパープレイで見事優勝、準優勝は酏井さん、３位は村上さんでした。
森下さんーおめでとうございます。

（優勝した森下さんのコメント）
　寒い季節のさなかでしたが、当日は良いコンディ
ション、有利なハンディキャップ、良きパートナー
に恵まれ優勝することができました。
これからも、下半身の老化防止に心がけ、良い成績
を維持したいと思っています。

3）麻雀クラブ 　　（報告者；佐々木新長さん）

　麻雀クラブは、会員数２２名で毎月
欠かさず楽しい定例会を開催して
来ました。今年も恒例の新年定例会を
南あわじロイヤルホテルで、１泊２日
（1/16、17）で豪華に開催しました。
　昼間には例会の対局、そしてのんびり
温泉気分を味わった後、夕刻より新年
会をスタートしました。
　川野部長の新年の挨拶に続き、年間
成績の表彰、喜寿を迎え益々お元気な
粟井幹事の音頭で乾杯し、地場の海鮮
料理、飲み放題のお酏、歌い放題の
カラオケで時間を忘れ、楽しい懇談の
ひとときを過ごしました。

●平成２２年度年間表彰
優勝：松下喜亮さん
準優勝：木下達朗さん
３位 ： 原下正信さん

●１月度定例会成績
優勝：谷本進さん
準優勝：松下敏信さん
３位 ： 出嶋重夫さん

（年間優勝した松下喜亮さんのコメント）
・月例会が楽しみで、毎回欠かさず参加しています。今回優勝出来ましたが、オリンピック
　精神で参加しており、新メンバーと対戦するのが楽しみです。川野部長始めクラブの皆様の
　努力に感謝しています。有難う御座いました！！
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２．　歓迎　！！　皆さまよろしくお願いします。 （総会員数　１３８名）

村上　康夫さん （最終職場：ハイリビング（事）本部）
2月に大阪地区から転入しました。経歴は、ハイリビング（事）本部「デザイン

センター」一筋でした。住所は、淡路市一宮の海を望む丘に家内と二人で住んでいま
す。淡路に転居して既に16年になります。
　趣味は、グランドゴルフ、麻雀、絵画、読書、等々です。これからは皆さんの仲間
入りをさせて頂きます。今後とも宜しくお願いします。

３．　リレー訪問記

　 Ｑ１．新田稔さんとの関係をお聞かせください
　同じ淡路出身ですが、同期入社ですぐに知り合い
ました。洲本工場でカドニカの含浸工程の仕事を

　一緒にしたのがスタートです。
　数年後、同時期に営業に転勤、淡路三洋でも約
10年間一緒に仕事をしました。

Ｑ２．仕事の中での思い出は？
　４０年に入社、洲本工場のカドニカ極板製造（含浸工程）を経験し、営業本部に異動、
中国営業（岡山）で主に音響関係の営業を1年間担当、皆さん良くご存じの、今では
懐かしい「OTTO」を専門に売りました。雪深い津山の山奥に納品に出かけ、軽トラッ
クが滑って大変な思いをしたこともありました。商品が良く売れたので結構楽しかった
ことが印象に残っています。
　６０年頃に洲本工場に戻り、リチウムの検査課で10年、当時は、歩留まりが良くな
かったので、生産計画の遂行、品質の確保などの課題が多く大変苦労しました。その後、
資材部門で受け入れ検査、基板検査、業者への監査業務などを経験しました。

Ｑ３．退職後はどのように過ごされていますか？
　退職して、もう４年になります。地域（市）の財産区委員を担当しています。具体的
には、1回～2回／月の会合があり、市有地の活用の検討、山林への植林や駐車場の新設
管理などが主な仕事です。収益の各自治会への配分、使途の監査業務なども担当して
います。
　趣味では、自宅周辺での魚釣り（アジ、イカなど）と、家庭菜園、秋から冬はレタス
春先からはキュウリ、トマト、ピーマンなども育てます。

Ｑ４．今後のご予定は？
　これからも地域活動が中心になります。また、昨年4月に土地60坪を購入したので、
家庭菜園についても拡大しようと考えています。

＊次回は、仲野俊明さんを紹介して頂きました。
　　　　　　　(対談は　野村、出嶋、木下編集委員です）

新田稔さんから、松並一正

さんへ、 どうされてます

かー？

（松並一正さん）
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４．（投稿）　もつなべ同好会？？ （飯田正信さん）
　ある長老から、「ホルモン鍋」が食べたい
と言うリクエストがあり、「いまさらホルモン
で精力をつけてどうするの？」と疑問を感じ
つつも、馴染みのワイルドアニマルレストラン
「白梅」の向いにある店の看板を頼りに直行。
　部屋は、足も伸ばせる個室になっており、
セット料金も２，０００円程度とお手軽、
具材なども追加でき、締めは「うどん」か
「ちゃんぽん玉」で満腹、味は好みで濃淡の
調整が出来、冬のビールにピッタリ合います。
　ビジネス客が多いためか、各地の焼酎も
取り揃えており、淡路にあっては都会的な
雰囲気です。
　ちなみにお店は「お富」洲本市海岸通りです。
一度トライして見てはーー！！

★（お富） 　海月館 大浜公園

（至：バスセンター） （至：由良）

マルナカ

●確定申告説明会（報告）

５．お知らせ 　１月２０日クラブハウスにて、新入会員５名

●平成２３年度洋友会洲本地区総会について の参加で広瀬収さんを講師に今年の申告に

　２月度の配布物でご案内済みですが、下記 向けて、「領収書や資料の原本添付の原則」

の日程で洲本地区総会を開催します。詳細は や「株式の売却損益」の申告方法など熱心に

次回発行の地区だより及びホームページで 勉強しました。

報告します。 　・こぼれ話（野村）

・日時：平成２３年４月２２日（金）　１５：３０～ 　今年は、１月２４日に確定申告書を税務署

・場所：休暇村　「南淡路」 に提出、２月９日に税の戻しの案内が来た。

ゴルフ？回分のお小遣いをゲット！！

早く提出すると税務署の処理も速いですよ！！

●４月度の主な行事と事務所開所日

４月度の事務所開所日は次の通りです。気楽にお越しください
尚平成２３年度前半の行事カレンダー＆役員当番表はＨＰへ記載しています

（開所日は毎週火・木曜日の午前中：TEL:0799-23-９702)
洲本地区ＨＰアドレス　http://yoyu-sumoto.sakura.ne.jp

４/１９ 橋本・

（火） 山口（喜）

★　配布委員の方は、上記の配布日に事務所へ集合ください（ＡＭ9時までに）

小西・阿部

囲碁・将棋

山口（正）・萩野 （火）

４/２６

４/５

（火）

４/７

４/２１

（木）

(木）

（木）

印刷日

４/１２

（火）
出嶋・木下三役会

(金）

４/２２

役員会 近藤・原下
４/１４

地区総会

４/２８

(木）

配布日

山崎・島田
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